



Inicio del año escolar en Villa Alegre

En una emotiva ceremonia realizada a fines de la presente semana en el Liceo Francisco Antonio Encina, se dio inicio oficial al año escolar en la comuna de Villa Alegre. El evento contó con la destacada presencia de la delegada presidencial provin-

cial Aly Valderrama, el alcalde de la comuna Arturo Palma Vilches, el honorable concejo municipal y la comunidad educativa en su totalidad.

Durante la jornada, las autoridades destacaron los avances en la calidad educativa, resaltan-



do el aumento en el puntaje SIMCE y la creciente cantidad de estudiantes del liceo Francisco Antonio Encina que lograron ingresar a la educación superior. Estos logros reflejan el esfuerzo conjunto de estudiantes, docentes y apoderados por mejorar la calidad de la enseñanza en la

comuna.

Con gran entusiasmo y optimismo, estudiantes de todos los niveles regresaron a las aulas, listos para enfrentar nuevos desafíos y aprendizajes. ¡Un año escolar lleno de oportunidades y crecimiento para nuestra querida Villa Alegre!